



# 12 がつのクラスだよ

## さくら組

早いもので今年も残すところあと1ヶ月となりました。少しずつ寒い日が増えてきており、子どもたちも冬が近づいてきていることを肌で感じているようです。寒さに負けず、手洗い・うがいを引き続き丁寧に行いながら、元気いっぱい遊んでいきたいと思います。

26日(木)は生活発表会でした。前日に「明日だね!」と話す「楽しみ!」「どきどきする!」「心配なことがあるんだ…」とそれぞれの気持ちを出し合い、友達の話に共感したり、「言葉を合わせておこう!」とみんなの前でやって「大丈夫そうだね!」と励まし合ったりしていました。その姿に「お兄さん、お姉さんになったなあ。」と担任は目頭が熱くなりました。当日は少し緊張してしまう姿もありましたが、みんながそれぞれにとっても頑張っており、これまでの遊びの様子を見ていただけたと思います。お忙しい中、不安な状況下でもありましたが、来園いただきありがとうございました。今後、生活発表会での経験をさらに遊びに活かしていきたいと思います。



### 次はクリスマスパーティだ!

生活発表会の興奮冷めやらぬ中、子どもたちはもうクリスマスパーティに向け、準備をしています。リースを作ったり、滑り台の家でゆったり過ごしたり中あてをして遊んでいます。パーティが大好きなさくら組さん。今度はどんなパーティになるのでしょうか。



### 次、何植えようかなあ♥

自分の野菜が少しずつ収穫を迎えています。暖かい日が続き、中には不作のものもありますが一生懸命育てています。プランタにはチューリップを植えました。畑もそろそろ春物を植える時期になってきました。「イチゴがいいな!」「レンコン育てたい!」と話す幼児もあり、「沼!?!」とドキドキしていますが…さて何を植えるのでしょうか。楽しみです♪



### イヌさんがあぁあ!

みんなが可愛がってきた遊具のイヌが撤去され、新しくイモムシが来ました。撤去される様子を見て「大変だー!イヌさんがあぁあ!」と慌てて来る子や「うっ!痛いよ~」とアフレコする子、「次は何色のイヌかなあ。」「キリンかもよ!」と想像を膨らませる子、さまざまでした。イモムシが設置されると「かわいい~!よしよししていい?」となでなでする姿もありました。大切に使っていきたいです。



### 12月はこんなことをして遊びたいな!

- 友達と考えを出し合って遊びを楽しもう!
- 戸外に出て元気に遊び、自分からすすんで手洗い・うがいをして、病気に負けない丈夫な体を作ろう!

